

Wildkatze wieder in (fast) ganz Österreich zuhause



© Silvio Treul

In Österreich werden mehr und mehr Wildkatzen gesichtet, obwohl die Art hier als „ausgestorben“ gilt. Unter anderem erreichten den Naturschutzbund Nachweise dieser seltenen Tiere aus Vorarlberg und Osttirol. Im vergangenen November ist die Wildkatze schließlich auch in Salzburg aufgetaucht. In der Wachau wurden im letzten Sommer bereits zum zweiten Mal Jungtiere entdeckt. Das sind einige der Hoffnungsschimmer der letzten Zeit, die eine Ausbreitung der Wildkatze vermuten lassen.

Wir wollen mit unseren Aktivitäten – wie beispielsweise mit dem Projekt [„Netzwerk Wildkatze“](#) – zur Etablierung der scheuen Waldbewohnerin in Österreich beitragen. Bitte geben Sie Ihre Beobachtungen einer [vermutlichen Wildkatze](#) bei unserer [„Meldestelle Wildkatze“](#) bekannt. Wir freuen uns über jede Mithilfe!

